



EL MURALISMO MEXICANO

publié le 01/07/2021

EL MURALISMO MEXICANO

Le muralisme mexicain

Le muralisme mexicain est un mouvement artistique qui s'est développé au Mexique au début du XX^e siècle.

Après la révolution mexicaine de 1910 et surtout à partir de 1921, le muralisme mexicain a pour ambition d'enseigner son histoire au peuple mexicain grâce à une expression peinte sur les murs des bâtiments publics, sous forme de fresques gigantesques très chargées et très colorées. Le muralisme mexicain est à la fois un art éducatif et un mouvement social et politique qui a pour but de recréer une unité sociale et de reconstruire une identité mexicaine en mettant en avant la mixité et la pluralité du peuple mexicain, liées à l'histoire du pays.

Les trois artistes les plus influents associés à ce mouvement sont Diego Rivera, José Clemente Orozco et David Alfaro Siqueiros.

Les élèves de troisième se sont inspirés de l'oeuvre de Diego Rivera pour créer ce mural :

Diego Rivera, Epopeya del pueblo mexicano, Palacio Nacional de México

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.